



OBITUARIO

Fallece Eugenio García Zarza, catedrático de Geografía Humana de la Universidad

L.G. | SALAMANCA

Eugenio García Zarza, catedrático de Geografía Humana y miembro del consejo de administración de GRUPOSA desde sus inicios—donde ocupó el puesto de secretario muchos años—, falleció ayer en Salamanca. Fue profesor adjunto, titular y catedrático de Geografía Humana de la Universidad desde 1966 hasta 2008. Ocupó también los cargos de vicedecano y decano de la Facultad de Geografía, Historia y Arte; director del Departamento de Geografía General; miembro de la Comisión de Investigación de la Universidad; y director del Servicio de Publicaciones de la Universidad. Además, presidió el Centro de Estudios Salmantinos y fue concejal en Salamanca.

Ha recibido galardones y reconocimientos como el Premio Villar y Macías del Centro de Estudios Salmantinos; Premio a la Investigación en Ciencias Sociales de Castilla y León 1981; académico correspondiente de la Real Academia de la Historia; Doctor Honoris Causa por Universidad Iberoamericana de Sao Paulo o la Cruz del Mérito Militar; entre otros. Su trabajo como investigador y escritor lo ini-



Eugenio García Zarza.

ció en 1967 con “La España del Antiguo Régimen. Castilla la Vieja”, al que han seguido más de 30 libros como autor único, 38 en colaboración y más de 100 trabajos y artículos. Su último libro, publicado en enero por La Salina, se centró en la historia de Villaseco de los Reyes “La catedral de las ermitas salmantinas”. Desde este periódico transmitimos el más sentido pésame a la familia. El funeral será mañana a las 12 horas en la iglesia de la parroquia de Nuestra Señora del Carmen.